

Lunes 16/10/95

Caudal

Lune

# Lena solicitará nuevas excavaciones arqueológicas en Vega del Ciego

## El alcalde pretende recuperar y aprovechar los materiales de la villa romana

**M. VÁZQUEZ/A. FRECHOSO**

Lena

El alcalde de Lena, Hugo Alfonso Morán, manifestó que se dirigirá a la Consejería de Cultura y a la Universidad de Oviedo para solicitar la realización de excavaciones arqueológicas en la zona de Vega del Ciego, paralizadas desde hace varios años y donde se encontró un mosaico de la época romana que en estos momentos se encuentra expuesto en el Museo Arqueológico de Oviedo. Según apuntó el primer edil lenense, bajo el pueblo de Vega del Ciego se ubica una antigua villa romana de la que se pueden extraer materiales de importante valor histórico.

Esta solicitud, que tal y como explicó Hugo Alfonso Morán ya se venía estudiando desde hace tiempo, fue planteada por el profesor y autor del libro recientemente editado *Pueblos de Lena*, Julio Concepción, el pasado 12 de octubre durante la presentación de esta obra sobre los topónimos de Lena.

Según argumentó el alcalde de este concejo, "sólo se hizo una excavación hace varios años, en la que se sacó el conocido mosaico. Lo que queremos ahora es que desde la Universidad y el Principado se ortorgue un permiso y se destine a personas cualificadas,



Mosaico hallado en Vega del Ciego. Está en el Museo Arqueológico

para que lleven a cabo excavaciones arqueológicas en la zona de manera continuada".

Asimismo, Hugo Alfonso Morán añadió que "el mosaico encontrado salió del concejo y

lo perdimos para siempre, aunque tal vez este hecho hizo que la antigua obra de la civilización romana haya sido conservada en condiciones más adecuadas. Lo que pretende-

mos es poder aprovechar los valiosos materiales que se puedan ubicar bajo las tierras de la localidad de Vega del Ciego".

Tanto Julio Concepción como el alcalde de Lena coincidieron en señalar que ya se consiguieron extraer varios materiales históricos de manera fortuita, debido a los trabajos de agricultura que se llevan a cabo en la zona a lo largo del año.

### Hallazgos fortuitos

En este sentido, Hugo Alfonso Morán destacó que "el hecho de que los agricultores hayan encontrado por casualidad diversos materiales pertenecientes a la época romana hace que nosotros estemos seguros de que se puedan hallar grandes obras pertenecientes a esta antigua civilización".

Ante estos hallazgos fortuitos, el primer edil lenense, que en la presentación del de Julio Concepción se comprometió a solicitar las excavaciones, apuntó que "haremos todo lo que esté en nuestras manos para que profesionales del mundo de la arqueología puedan venir a Vega del Ciego con el fin de realizar trabajos continuados y recuperar los materiales de la villa romana en unas condiciones adecuadas". ■